

COMMUNIQUÉ

La fondation Orange, partenaire de l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté dans l'accompagnement des aidants de personnes avec autisme.

« La Fondation d'entreprise Orange agit pour l'éducation, la culture et apporte un soutien à l'autisme. Profondément ancrée dans les territoires, la Fondation Orange agit pour créer du lien social en permettant aux publics éloignés ou en difficulté d'apprendre et de s'épanouir grâce au numérique et à la culture ».

Le Dispositif Répit Autisme du Doubs est un dispositif de soutien pour les aidants de personnes porteuses de TSA. Parmi ses missions, le DRA 25 développe des prestations pour prévenir les risques d'isolement et d'épuisement des aidants et pour faciliter l'accès aux loisirs, au sport et la culture.

Suite à un appel à projet lancé au 1^{er} semestre 2025, la Fondation Orange a fait le choix de soutenir le DRA 25 pour son projet : faciliter l'accès à la musique, au chant et à la danse par l'approche clownesque, et ce pour trois années consécutives !

En 2025, grâce au soutien de la Fondation Orange, le DRA 25 a pu proposer des interventions clownesques à domicile. Cette « tournée des clowns » offre une véritable parenthèse aux aidants. Paulette & Ernest, accompagnés de la coordinatrice du DRA25 se rendent au domicile des familles avec leurs instruments de musique; leur espace devient alors un lieu d'expressions et d'improvisations corporelles et musicales et la magie opère.

Les aidants se sentent moins isolés, partagent des temps de communions forts avec leur(s) enfant(s) et les clowns, bénéficient d'un vrai temps de répit et découvrent l'art clownesque.



L'AHS-FC, les familles et les bénéficiaires accompagnés par le DRA25 remercient la Fondation Orange pour son soutien à l'action de l'AHS-FC en faveur des personnes touchées par l'autisme.